

Am 15. Dezember in der Baptistkirche von Twer gab es die Pastor- und Führerkonferenz.

Der Bischof auf Twer Gebiet Igor Kudryashov hat die Sitzung durch ein Gebet geöffnet.



Michail Ivanov war ein Sprecher der Konferenz.



Oiga Barabolina hat das Gedicht gelesen.



Artem Alexandrov hat sein Zeugnis auf dem neu renovierten Ministerium in Maksatikha erzählt.



Michail und Olga Solovyov haben ein Lied gesungen.



Svetlana Boedakova begleitet Gerdien mit Gitarre



Im zweiten Teil einer Konferenz konnten Geschwister ihre Fragen Michail Ivanov stellen.



Wir sind dem Gott für diese Zeit dankbar, dass wir zusammen sein konnten.